

JARL

倉敷クラブ報

第355号

2021年 8月21日 (土)



JARL 倉敷クラブ (登録番号31-1-1)

クラブ局 JA4YAB

<http://www.jarl.com/ja4yab/>

クラブ代表者 土井 淳 (JE4NHC)

〒710-0005 倉敷市西岡1073

目 次

はじめに	JA4KI	1
CQローカル 庶務連絡	JL4TTY	2
お知らせ	出稿JA4KI	3
NEWS	出稿JA4KI	4

次回定例ミーティングのお知らせ

定例ミーティングの開催についてはクラブのホームページにて発表致しますので、ホームページの情報をご確認の上でお間違えの無いようにお気を付け下さい。

倉敷クラブの管理するレピータ

JR4WH 439.76MHz (運用責任者：JH4E00)

倉敷クラブ役員

	会 長 (代表者)	JE4NHC	
会 計 担 当	JH4GNE	ミーティング 担当	JE4GJV
監 査 担 当	JH4E00	ミーティング 担当	JR4BXX
庶 務 担 当	JL4TTY	ク ラ ブ 報 担当	JA4AJB
アワード 担 当	JL4TTY	ク ラ ブ 報 担当	JH4GNE

クラブ報の原稿はミーティングの2週間程度前迄に、クラブ報担当までEメールでもし出来ない時は持参でお願いいたします 原稿の寸法は表紙の外枠 (13.5×21.5cm) です クラブ報担当 JA4AJB.JH4GNE

クラブ報はミーティングの会場にはございませんので定例ミーティングまでに然るべき方法にて受領され定例ミーティングにご持参下さい

アマチュア無線ほか無線関係の国家試験情報は倉敷クラブのホームページ下部「関連先のホームページ」の中にある 日本無線協会(J.R.I.)にありますので、関心のある方は協会のページに行ってお覧下さい

はじめに

J A 4 K I 吉岡 謙

57年ぶりに、東京でオリンピックが開催された。前回1964年のオリンピックは、今年のオリンピックのように、開催日を休日にしたりはなく、平日のままだったので、私は授業の空いている時間に、職員室のモノクロのテレビで、開会式の様子を観たのを覚えている。

入場行進などは、兵隊さんの行進のように一糸乱れずであった。聖火の点火は、かなりの数の階段をトーチをかざして一気に走り上がって点火した。

ところが、今回のオリンピックでは、多様性の尊重とかやらで、様子が一変して、目を疑うような場面が多く観られた。

多様性の尊重について言えば、例えば学校などの教育現場では、頭を痛めるようなことばかりで、きめられているきまりを守らなくて良いというのが多様性の尊重であると思っている人達からすると、自分が気に入らない全てのことが多様性を尊重されていない、という事になってしまいうまく噛み合わない。

開会式で、ギリシャに続いて入場した難民選手団については、多くの国から高い評価があり、良かったと思う。

今回のオリンピックを記念して、特設局が開設されて運用されていたが、FBなことである。アマチュアコードにあるごとく、アマチュア無線は国際的な趣味であり、我が国で開催されたオリンピックを記念して、特設局を開設するのは、絶好の機会であった。

若い方々は、一生のうちに、もう一度我が国で開催されるオリンピックを観る機会があるかもしれないが、私のような老人にはその機会は絶対がない。テレビで熱戦を観て、日本の選手をはじめ、多くの国の選手を応援することしかできなかったが、今まで観たことがなかった種目があったりして、冥土の土産には十分であった。

オリンピック史上初めての、新型コロナの為に1年延期して開催された東京オリンピックは、色々と考えさせられることが多かったものになって開催されたが、それらについての真の評価は、後世の人達によって行われると思う。

訂正します

4月号「はじめに」下から10行目の、「1970年代の終わり頃」は、「1976年」に訂正します。

4月号の原稿出稿時には、はっきりした年が分からなかったのですが、その後の調査で判明したものです。

アワード発行状況 報告

岡山神社巡りアワード 発行状況報告

発行日		氏名	発行名	発行No.
3月25日	JK1EMH	白井利一	パーフェクト賞	No. 19
4月1日	JH1REP	大塚光雄	美作国賞	No. 23
4月7日	JA4DVM	塩飽敏勝	美作国賞	No. 24
4月7日	JA4DVM	塩飽敏勝	備前国賞	No. 25
4月7日	JA4DVM	塩飽敏勝	備中国賞	No. 24
4月12日	JA4DVM	塩飽敏勝	パーフェクト賞	No. 20

令和3年7月31日現在 以上の通り報告致します。

6月定例ミーティング 報告

6月の定例ミーティングは、新型コロナの緊急事態宣言が岡山県に発令されたためにミーティング会場が使用できなくなり、急遽 On The Air Meeting 形式で 6月12日午後7時より 145.360MHz FM にて行われました。

参加された局は、JH4GNE、JR4BXX、JL4TTY の3局だけでした。

念の為に 435.360MHz FM でもコールしてみましたが、どなたからも御応答はありませんでした。

そこで3局のみですが、所定の業務報告と情報交換を行い、無事(?)に定例ミーティングを終了致しました。



クラブ局の移動サービスをしていただいた時には、このQSLカードを発行します。

是非ともどしどし頑張って運用をしていただくようお願い致します。

お 知 ら せ

◎来年1月に発行予定のJARL会員局名録の掲載内容のチェックができます

JARL会員局名録は、今までどおり隔年に発行されますので、次の発行は来年1月の予定です。

その会員局名録の、自局の掲載内容を知りたい方は、JARL会員マイページで確認してください。

掲載内容の申告・変更は、kaiin@jarl.org でどうぞ。

(出典 JARLメルマガ 出稿 JA4KI)

◎アマチュア無線技士国家試験

3月に岡山で実施された三・四級と、4月に総合通信局所在地で実施された一・二級アマ技士の試験を受けられた方の結果は、いかがだったでしょうか。

これから後の国家試験は、次の通り予定されています。

・第一級・第二級アマチュア無線技士

9月期までの申請の受付は、すでに締め切られました。インターネットによる受付も同じです。

試験は、第一級アマ技士が9月26日(日) 9:30～

第二級アマ技士が9月25日(土) 〃 〃 で、

近隣の試験地は、広島市や大阪市、松山市等です。

・第三級・第四級アマチュア無線技士

9月期の試験の受付は、すでに締め切られました。

8月期以降の試験は、大阪 8月29日(日)

9月25日(土)

10月16日(土)

11月20日(土)

広島 8月29日(日)

11月 7日(日)

高松 9月 5日(日)です。

試験の受付期間は 10月期 8月1日(日)～20日(金)

11月期 9月1日(水)～21日(火)で、

インターネットによる受付は、曜日にかかわらず、受付月の1日から20日迄です。

(出典 日本無線協会 アマ技士国試案内 出稿 JA4KI)

N E W S

◎中国総合通信局長異動

7月1日付けで本間祐次氏が辞職し、後任として、総務省電気通信紛争処理委員会事務局参事官 和久屋聡氏が、新局長として就任されました。

アマチュア無線について理解ある方であることを祈っています。

(出典 総務省報道資料 出稿 JA4KI)

◎新スプリアス規格への移行期限延長のその後は？

先号でお知らせしたこの件は、総務省で無線設備規則の一部を改正する省令の一部改正等に関する案を作成公表し、3月27日から4月26日迄の間意見募集が行われました。その結果、法人・団体から42件、個人から133件の計175件の意見の提出があったので、意見募集の結果を踏まえた上で、無線設備規則の一部を改正する省令の一部を改正する省令案について、6月9日に電波監理審議会に諮問し、原案を適当とする旨の答申を受けました。

総務省はこの答申を踏まえ、速やかに関係省令等の改正を行う予定です。

なお、経過措置期間の「当分の間」については、あまりシビアのものではないようで、他の法令では、数十年にわたって、「当分の間」として、法令が運用されている例があります。

(出典 総務省報道資料 出稿 JA4KI)